

Jean-Pierre Sueur répond à Brice Hortefeux et à Gérard Longuet.

Jean-Pierre Sueur a suivi au Sénat le débat sur la loi de programmation sur la sécurité. En réponse à Gérard Longuet, les sénateurs de la majorité aient changé de position » entre le mercredi et le jeudi. Le mercredi, la Commission des Lois avait unanimement rejeté des amendements du Gouvernement s'inscrivant dans une logique « *ultra sécuritaire* », en particulier un amendement qui multipliait les peines plancher au-delà des cas de récidives. La Commission avait réaffirmé sa confiance aux juges pour individualiser les peines, conformément aux lois existantes. Jean-Pierre Sueur a dénoncé ce « retournement », considérant qu'il était totalement contraire au principe de la séparation des pouvoirs. Jean-Pierre Sueur a aussi répondu à Brice Hortefeux qui avait reproché aux membres de l'opposition leurs « contradictions » en matière de sécurité, en citant les déclarations de Jean-Pierre Raffarin, Alain Juppé, Dominique de Villepin anciens premiers ministres, et Gérard Larcher, président du Sénat, qui avaient pris leur distance avec les propos récents du président de la République et des membres du Gouvernement.

.